



Nominations

Benjamin Boiton promu associé d'Adamas et responsable du nouveau bureau de Marseille



Après Lyon, Paris et Bordeaux, Adamas ouvre son quatrième bureau français, à Marseille. Il est placé sous la responsabilité de Benjamin Boiton qui est, par la même occasion, coopté associé du cabinet. Celui-ci intervient en contrats publics et en droit européen des aides d'État, notamment dans les secteurs des transports publics, de l'énergie, des grands projets d'infrastructure et d'équipement. Il traite également les sujets réglementaires dans le cadre de fusions-acquisitions soulevant des problématiques de droit public. Il conseille actuellement la Métropole de Marseille sur les problématiques de désordres du nouveau pôle d'échange multimodal et de la nouvelle gare de métro Capitaine Gèze. Il accompagne la Région ARA pour le déploiement de stations de recharge de véhicules à hydrogène (projet Zero Emission Valley) et pour la pré-notification éventuelle d'un régime d'aide à la Commission européenne. Il assiste par ailleurs le syndicat des transports publics de l'agglomération lyonnaise dans le cadre de la modification du contrat de concession Rhônexpress et de plusieurs contentieux contractuels d'envergure. Diplômé d'un Magistère et d'un Master II en droit public des affaires (Lyon III, 2009), il a débuté sa carrière en 2012 chez Adamas, à Lyon.